
L'adverbe 

L'adverbe est un mot invariable, qui peut servir de complément à un adjectif, à 

un verbe ou à un autre adverbe.

L'adverbe ne possède ni genre ( masculin/féminin ) ni nombre ( 

singulier/pluriel ) : 

Exemple : 

� Il marche lentement. 

� Elle marche lentement. 

� Ils marchent lentement. 

La présence de L'adverbe n'est pas obligatoire mais il peut compléter le 
sens de la phrase en lui donnant plus de précision. 

Exemple : 

� Je lis la phrase. (La phrase est complète). 

� Je lis la phrase correctement. (L'adverbe " correctement " donne un sens précis 
à la phrase). 

L’adverbe change le sens d'un adjectif :  

Exemple : 

� Une belle robe. 

� Une très belle robe. 

L’adverbe change le sens d'un verbe : 

Exemple : 

� Elle travaille rigoureusement. 

� Elle travaille doucement. 

L’adverbe change le sens d'un autre adverbe :

Exemple : 

� Il se réveille tard. 

� Il se réveille trop tard. 

L’adverbe change le sens de la phrase initiale : 

Exemple : 



� Heureusement, il s’en va. 

l'adverbe se place en général après le verbe à un temps simple :  

Exemple : 

� Nous mangeons rapidement. 

l'adverbe se place après le participe passé en cas où le verbe est à un 
temps composé : 

Exemple : 

� Tu as rangé convenablement tes affaires. 

l'adverbe se place entre le participe et l'auxiliaire en cas où le verbe est à 
un temps composé :  

Exemple : 

� J’ai souvent réussie l’examen. 

Généralement l'adverbe se place avant l'adjectif, l'adverbe ou le participe : 

Exemple : 

� C’est une voiture très ancienne. 
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